

Communiqué de presse du 29.4.2020

L'hygiène quotidienne des lunettes est recommandé

Pour les porteurs de lunettes, le nettoyage régulier de votre aide visuelle fait partie de l'hygiène quotidienne – en cette période de coronavirus c'est encore plus le cas. En raison de leur position exposée au centre du visage, de la proximité de la bouche et du nez et le contact fréquent des mains, les montures et les verres sont peuplés par un grand nombre de micro-organismes. En règle générale, ces derniers proviennent la plupart du temps de son propre corps et ne posent pas de problèmes pour les personnes saines. En général, les bactéries de la peau et des muqueuses dominant. Elles arrivent sur les lunettes par la peau du visage, les mains ou la bouche et le nez - en respirant ou même en soufflant dessus tout en les nettoyant. Une étude actuelle de la Haute Ecole Furtwangen révéla aussi des germes environnementaux typiques se posant sur les lunettes après être arrivés avec le vent.

Propre et sûr: eau et savon

Selon les dernières découvertes scientifiques, un nettoyage doux à l'eau tiède et du savon a un effet efficace sur le coronavirus.

- 1) Rincer d'abord les verres de lunettes des deux côtés à l'eau du robinet. Cela enlève les plus petites particules. L'eau doit être tiède – l'eau chaude nuit au traitement de surfaces des verres, selon le matériau aussi à la monture.
- 2) Déposer sans pression un peu de détergent sur les verres, les branches et le pont ou savonnez avec du savon non gras, puis rincez.
- 3) Sécher les lunettes à l'aide d'un essuie-verre doux adapté (micro-fibres ou vieux coton bien délavé, mais jamais de papier-ménage ou de mouchoir en papier!). Prendre l'essuie-verres d'une main et placer doucement un verre entre pouce et index: on peut ainsi tenir les lunettes pour les sécher, sans pression qui déformerait la monture.

Essuie-verres alternatifs

Pour les montures en corne ou en bois, mais aussi en déplacement, la solution recommandée est un essuie-verres humide, contenant des tensioactifs. Selon les études à ce sujet, il peut aussi réduire les germes jusqu'à 95%. Pour un nettoyage intensif, jusqu'au fond des pores, dans le bain à ultrasons, y compris le réajustage de la monture, il est recommandé d'utiliser le service de l'opticien.